



RdV

PARETS

200 especialistas participan en la IV Jornada sobre enfermedades pulmonares

El Centro Cultural Can Rajoler acogió el pasado día 17 de marzo, la IV Jornada Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (MPOC), organizada por el Servei d'Atenció Primària Granollers-Mollet del Vallès de l'Institut Català de la Salut y dirigida a profesionales de la Atención Primaria. El alcalde de Paret del Vallès, **Joan Seguer**, inauguró la jornada, a la cual asistieron dos centenares de profesionales del Vallès Oriental y de otras comarcas de Catalunya interesados en la materia. Este acto se realiza con frecuencia bianual, siguiendo una tradición de interés en nuestra comarca por esta patología. La MPOC afecta al 9% de la población mayor de 40 años y su causa fundamental es el tabaquismo. El objetivo de la jornada era conocer y analizar la situación asistencial que se da en el ámbito de la Atención Primaria a la MPOC, así como buscar elementos de mejora entre todos los asistentes. Durante todo el día se planificaron una serie de actividades como por ejemplo mesas redondas, ponencias y aplicaciones prácticas en materias relacionadas con esta enfermedad. En primer lugar se abordó la situación del manejo de la MPOC en el Servicio de Atención Primaria Granollers-Mollet. La conferencia magistral fue a cargo de **Pere Casan Clarà**, del Departamento de Pneumología del Hospital de la Santa Creu, que centró la ponencia en las semblanzas y diferencias entre la MPOC y el asma. **RdV**

CARDEDEU

Ocho años de lista de correo electrónico

La lista de correo electrónico gestionada por el club Cardedeu Online ya tiene ocho años y sus responsables lo celebraron el pasado viernes en el Centre Cultural Cardedeu con un acto al que asistieron el impulsor del proyecto, **Albert Cuesta**, y el director de La Vanguardia Digital, **Lluís Foix**. Durante el acto se presentaron novedades técnicas de la lista, así como el archivo histórico que contiene todos los mensajes que se han enviado a la misma. La lista de correo de Cardedeu es una herramienta que permite a los habitantes del municipio expresar sus posicionamientos respecto a temas de actualidad local o general, pero al mismo tiempo anunciar nuevos proyectos o, simplemente, aportar informaciones diversas. **O.S.**

SANT CELONI

Ampliación de la Escuela Montnegre de La Batllòria

El pleno municipal del Ayuntamiento de Sant Celoni ha acordado ceder al Departamento de Educación de la Generalitat

un solar de propiedad municipal para ampliar la escuela Montnegre de La Batllòria. Actualmente, el Ceip Montnegre, del núcleo municipal de La Batllòria, es una escuela cíclica ubicada en dos parcelas municipales de una superficie agregada de 7.047 metros cuadrados, pero se prevé que en pocos años el crecimiento demográfico de La Batllòria pida un CEIP de dos líneas educativas. El Departamento de Educación ha previsto para este año redactar el proyecto de ampliación del CEIP Montnegre, hecho que supone una mayor superficie a edificar.

La parcela que se cede, contigua al actual colegio, es una superficie de 1.994,71 metros cuadrados que sumados a la superficie actual de los terrenos de la escuela suponen un total de 9.041,71 metros cuadrados. Educació estima que para un CEIP de dos líneas educativas hace falta disponer de un terreno de 9.000 metros cuadrados. **J.P.**

CALDES

120 nuevos aparcamientos para bicicletas

Desde el pasado mes de febrero, la brigada municipal de Caldes de Montbui está instalando nuevos aparcamientos de bicicletas en diferentes calles, plazas y parques del municipio. En total se ha previsto la colocación de 63 aparcamientos de bicicletas (8 de sencillos, 54 de dobles y uno de múltiple) que supondrán 120 nuevas plazas de aparcamiento para bicis. Por el momento, según han informado fuentes municipales, se han instalado 4 aparcamientos de bicicletas en el Parque de Can Rius, 2 en la plaza del Angel y 3 en la Avenida Pi i Margall y también un aparcamiento múltiple en la pista de skate del Bugari.

Antes del verano se prevé que puedan finalizar los trabajos de colocación de estos aparcamientos para bicicletas. **RdV**

MOLLET

Ponen en marcha una oficina municipal de escolarización

A partir del día 29 de marzo, coincidiendo con el inicio del periodo de preinscripciones, se pondrá en marcha en Mollet del Vallès una Oficina Municipal de Escolarización. El objetivo de la oficina será el de informar a las familias sobre la oferta educativa de la ciudad y el proceso de preinscripción y matriculación para el próximo curso. La Oficina Municipal de Escolarización, que estará ubicada en la Oficina de Atención al Ciudadano, estará abierta a partir del 4 de abril, de lunes a viernes, con cita previa por teléfono. El teléfono para concertar estas citas (93 492 05 88) estará disponible desde el próximo día 29.

La Oficina Municipal de Escolarización es fruto de un convenio entre el Departament d'Educació de la Generalitat y el Ayuntamiento de Mollet. **RdV**

MOLLET

Piden una revisión de seguridad en las nuevas escuelas

El grupo de Independents per Mollet ha pedido que se haga una revisión de los edificios de las dos nuevas escuelas públicas de Mollet, el CEIP Basora y Cal Músic, ubicados en los barrios de Santa Rosa y Can Pantiquet, inaugurados este curso por la Generalitat. La formación ha presentado esta petición a raíz del accidente ocurrido en una escuela de Sant Cugat en la que se desprendieron unas placas del falso techo de algunas aulas. La entidad considera que estos centros han sido también construidos por los mismos métodos y en épocas similares por lo que "por un principio de precaución", deberían realizarse estas revisiones. **Mercè Solé**, de esta formación, considera que el Ayuntamiento debería solicitar a la Generalitat esta revisión cuando estos edificios aún están en garantía. **RdV**